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さきばる
さいごまで きあいをいれて ねばりづよく がんばる子ども の育成

瀧田來海さん，竹下侑依さんの２名が小学校へ，幸多

琉優空さん，里達磨さん，永山悠太朗さん，加納埜愛さ

ん，久保花音さん，畠あいさんの６名が中学校に入学し

ました。今年度は小学生16名，中学生９名，全校児童生

徒25名でスタートしました。また，他の学年にも転入生

４名（徳田凜香さん，古田朔太郎さん，徳田紗和さん，

加納彩愛さん）が加わり，それぞれが持ち味を発揮しな

がら，明るく元気に学校生活を送っています。崎原校で

過ごす子どもたちが，心も体も大きく，たくましく成長

し，自分の夢や希望に向かって前進していけるように，

教職員一同，心を一つに子どもたちの成長をサポートし

ていきたいと考えています。今年度も，本校の教育活動

への御理解・御協力をよろしくお願いいたします。

４月15日（木）に授業参観・学級ＰＴ

Ａ・学校ＰＴＡが行われました。児童生

徒は，保護者が参観する中，緊張しなが

らも積極的に授業を受けました。

その後の学級ＰＴＡでは担任の先生の

あいさつや学級経営方針等の説明があり，

学校ＰＴＡでは，令和３年度の役員につい

て話し合いが行われました。

【小学校】
１年 たき田 くるみ
べんきょうをがんばって，百点とりたいです。

１年 たけした ゆい
おんがくをがんばりたいです。

【中学校】
１年 幸多 琉優空
僕は、理科の勉強やサッカーなどの運動、そし
て昼休みの遊びなど全てのことを頑張ります。

１年 里 達磨
僕は小学生の時に欠席や遅刻をすることがあ

ったので、中学校では遅刻欠席を少しでも減ら
し、充実した学校生活を送りたいです。

１年 永山 悠太朗
僕は勉強や家庭学習、そして部活動を一生懸

命に頑張りたいです。

１年 加納埜愛
「新しい環境に慣れる」ことと

「家庭での学習時間を増やすこと」です。

１年 久保 花音
私は、自分の将来のために勉強を一番に、そし

てあまり得意ではない運動も中学では頑張りたい
です。また、私は自分の気持ちを友達に伝えるこ
とがこれまで少なかったので、自分の気持ちを伝
えることも意識して学校生活を送っていきたいで
す。

１年 畠 あい
私は部活動を頑張ります。中学校でしかできな

い経験をし、たくさんの思い出を作りたいです。
そして下級生に優しくして、学校を引っ張ってい
けるような中学生になりたいです。

5/ 7 (金) 耳鼻科検診

5/ 8 (土) 土曜授業 児童・生徒総会

5/12 (水) 地震火災避難訓練

5/1４ (金) １年生を迎える会

5/15 (土) 青少年育成の日

5/16 (日) 家庭の日・市民清掃の日

5/18 (火) 歯科検診

5/19 (水) 実力テスト（中３）～２０日

５/21 (金) 交通安全教室

5/27 (木) 全国学力・学習状況調査

プール掃除

5/2８ (金) 英検

５月２１日（金）

「親子読書の日」

親子で本に親し
み，本を通じて親
子が共有する時間
をもちましょう。

｢学校にも多様性が･･･｣
校 長 長﨑 克則

～入学式のあいさつより～

今年は「奄美大島と徳之島・沖
縄本島北部と西表島」が世界自然
遺産登録に向けて，大きく動き出
す年になるようです。
自然も人の心も美しい，この奄

美大島で育っているみなさんにと
っても関心があるのではないかと
思います。
では，みなさん，世界自然遺産の登録に向けて，私たちの住む奄美大島を含めて，これ

らの島々は今回， 「優れている」と認められたのでしょうか。どのような点が

それは という言葉がキーワードです。それぞれの島で様々な，【生物の多様性】
生き物がお互いに関係し合いながら，調和した環境ができているということです。
つまり，生き物の種類の豊富さが豊かな環境をつくっているということになります。
わかりやすくいうと，生き物の種類がとても多いことは，それだけ豊かな自然に恵まれ
ているということになります。

実は，私たちの人間社会においても，これからは というキーワードが重【多様性】
要になってくると考えられています。

， 。 ，私たち人間にも一人ひとり個性があり 立場も考え方もそれぞれです これからの時代
このような違いを受け入れ，よりよく関わる社会が求められています。
これから始まる学校生活においても，私たちは，様々な考えや個性をお互いに尊重しな
がら，認め合い・高め合う社会や学校を目指していきましょう。

～入学式のお礼～
春の到来を喜ぶように，この崎原でもアカヒゲの美しい鳴き声が盛んに

聞かれるようになりました。
さて，本校令和３年度入学式に際しましては，御臨席や御祝いの言葉を

いただき，誠にありがとうございました。
おかげさまで，小学校２名，中学校６名の新入生が夢と希望に満ちて崎

原校に入学することができました。
今後とも，本校の教育に一層の御指導と御支援を賜りますようお願い申

.し上げるとともに，皆様の御健勝と御活躍を心から祈念いたします

～ 崎 原 日 誌 よ り ～

最後にサシバの【さしお】君を見かけたのは 月 日の夕方。3 30
それ以降，彼の姿を確認できず，お気に入りだった見張り台では，
別の個体（サシバ）が羽を休めています。
サシバタイマーは１７８日でストップです。

おそらく 【さしお】君は北（本州）へ向かって飛び立ったのでしょう。，

昨年度は，崎原でサシバの【さしお】君が越冬する様子を
１０月上旬から３月中旬まで，１７５日間，観察をすることができました。

今年も昨年度と同じ個体※１が崎原小中学校周辺で越冬していました。今シ
ーズンのサシバタイマー（滞在日数※２）は１７８日です。
※１ 子どもたちと【さしお】君と呼んでいました。
※２ 秋の飛来確認日～春の飛去確認日までの日数です。

秋にはまた元気に，崎原の空に戻ってきてほしいものです。


